

## Porsche entwickelt 911-RSR-Nachfolger

**Porsche entwickelt einen Nachfolger für den 911 RSR, dem erfolgreichsten GT-Rennwagen des vergangenen Jahres. Das neue Auto wird ab nächstem Jahr eingesetzt und hat bereits einen erfolgreichen Rollout auf der Teststrecke in Weissach absolviert. Nun wird der GTE-Sportler weltweit auf ausgewählten Rennstrecken erprobt. Sein Debüt soll der RSR-Nachfolgers im Januar 2017 beim 24-Stunden-Rennen in Daytona geben. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Rollout des Porsche-911-RSR-Nachfolgers in Weissach.

---



Nachfolger des Porsche 911 RSR.

---



Rollout des Porsche-911-RSR-Nachfolgers in Weissach.

---